
Aufsichtsrat
Beitrag von „hacklberry“ vom 25. Oktober 2022, 13:48

KGaA sind auch Recht beliebt im Profifußball. Im Endeffekt ist es auch nicht so ganz
entscheidend. Für bestimmte Kreise sind Kapitalgesellschaften eben prinzipiell böse und er e.V.
alleine ist das einzig Gute.
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